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ATA NURERO NOVECENTOS E SETENTA E SETE
Aos onze do mss de marco de 2024, ds dezoito horas, reuniran-se em Sessao Ordinina, na Camara
Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estapao, nil e trinta e trfes, sala cento e dois, os seguintes
Vereadores: o Presidente Mario C6sar Ajala , o vice Presidente Claudir Ant6hio Ludwig, a primeira
Secrethria Diovana T.  C.  Zaro,  a  segunda  secretdria Jucelaine  Poersch e  os  vereadores:  Ademar
Gauger, Ademar Bourscheid, Pedro Gilson Jahn, Luciano RIcardo Sandrin e Bemardino Scutta.  A
secretiria leu urn trecho da biblja. A ata da Sessfro anterior foi encaminhada para os vereadores para
leitura, sendo a mesma aprovada por unanimidade. Foram lidas as ementas dos projetos que deran
entrada na Casa. Projeto de Lei 2821 -Suplementa Verba Orgamentdria por excesso de arrecadacao
no valor de R$ 232.000,00. Projeto de Lei 2822 -Abre ciedito especial por Superavit Financeiro no
valor de R$ 29.900,10. Em seguida foi lida Indicapfro apresentada pela vereadora Diovana, a qual
solicitava coloca9ao  de  placas  de  sinalizapfro,  pintura do  asfalto e  colocapao  de  cones  em Linha
Francesa Baixa. Passando a analise dos projetos, o presidente colocou em pauta o Projeto de Emenda
a Lei  Organica 01  que altera os artigos  11,  63,  93,101,102,103,104,105  e  106 da Lei  orgfnica
Municipal de Barao. 0 projeto ja fora aprovado por unanindade na Sessao Ordiharia do dia 26 de
fevereiro  de  2024,  agora  entra em  segunda discussao.  N5o  havendo  cousiderap6es  por parte  dos
vereadores o projeto de Emenda a Lei Organica foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi Lido
projeto de Lei 2820 que abre cr6dito especial por Redugao Organenfaria no valor de R$ 63.000,00.
0 parecer da comissao 6 favorivel  e o projeto foi colocado em discussao.  Bemardino diz que a
inten95o e boa, mas carece de informap6es.  Gostaria que viesse a informapao sobre qual area sera
adquirida, metragem e lcoalizapao da mesma. 0 projeto prescinde dessas infomap6es. Os vereadores
concordam  que  as  informap6es  devem  ser  enviadas  e  desta  foma  o  projeto  permanece  na  Casa.
Bemardino comentou a questfro da orquestra dizendo que esfa em vistas, volta a ressaltar que nao tern
nenhuma obje¢fro quarto a tomar a Orquestra urn bern imaterial,  apenas quer uln amparo  legal.
Poderiam ser acrescentados diversos adjetivos a Orquestra e pelo que representa, mas acredita que
deveria existir uma Lei dizendo quem 6 a orquestra de fato, se ela 6 do municipio ou nao. Claudir diz
ser desnecessario transformar esse projeto em uma novela, trata-se de rna entidade que muito hem
representa o muhicipio por todos os lugares que passa. A inten9fro do projeto 6 captar recursos para a
entidade que no inicio teve sim total suporte do municipio, com o passar do tempo a entidade foi se
fortaleeendo e adquirindo seus pr6prios iustrunentos.  Bemardino diz que assina embalxo, apenas
quer a regularizapao da Orquestra. Diz que ningu6m esta contra a Orquestra, muito pelo contrino,
apenas quer se denomine de forma correta a entidade. Pedro Gilson diz que a captap5o de recursos e
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sobre as demais quest6es referentes a orquestra como ficariam, se ficam por conta do municipio ou
por   conta   da  entidade.   Essas   questoes   deveriam   ser   defihidas   tambem.   Claudir   destaca   a
representatividade da Orquestra. Pedro Gilson diz que se vier urn projeto que sejam redefinidas as
obrigap6es, tanto da Orquestra, qunnto do Municipio. Claudir diz que toda essa questao inibe a real
intengao do projeto que 6 captar recursos para a entidede e consequentemente para o municipio.  0
Presidente  diz  que  fica  contente  que  todos  conversem  e  decidam juntos  o  rumo  das  coisas.  Nas
cousiderapdes finais, Luciano cumprimento a todos e comenta sobre o decreto lancado pelo Prefeito
com relapao ao uso de mascaras.  Sobre a dengue solicita que os responsaveis fa9an vistorias mats
frequentes tanto na sede como no interior do muhicipio, a fin de detectar possiveis focos.  Lembra
quefoiaprovadaacontratapaodeumprofessorparaaeducapaoinfantil,pedequesejadadaprioridade
a  separapao  desta  turma,  pois  as  criangas  estao  acumuladas  em  uma  s6  sala,  deixando-as  mais
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vulnefaveis as doencas. Bemardino cumprimenta a todos em especial aos novos empreendimentos de
Barao: A nova loja de calcados, a Santa Clara e tambem o Hospital Sao Jose que inaugura seu novo
espaco.  Diz que o vereador Bemardino, a radio Agao e o Jomal Agao vfro continuar escrevendo a
hist6ria,temcertezaqueaentidadeifagalgarmuitosoutrospassos,salientaquequerquesejampassos
sedimentados. Diovana cuniprimenta a todos e fala sobre seus pedidos e a real necessidade de serem
atendidos. Comenta sobre o deereto de uso das mascaras e sobre as apdes que estao sendo realizadas
para combater a dengue. Ressaltou a necessidade da conscientizapao da populapao. Deseja a todos
uma boa semana. M&rio parabeniza o novo empreendimento, agradeceu a presenca de todos, dizendo
que e muito born quando ten pdblico. Diz que sua intengao como presidente e resolver os problemas
com conversas, pois e born para o legislativo e tambem para o povo. Claudir cumprimenta a todos e
ressalta  a  importincia  da  aprovapao  do  projeto  referente  a  Orquestra.  Cumprimenta  os  novos
empreendimentos do muhicipio e parabeniza a todos, desejando sucesso. Solicita a secretana de obras
que sejam pintadas as faixas de seguranga para a festa de Sao Jose. Anuncia a progranapao da semana
para a novena de Sao Jose convidando a todos a participarem das festividades. Deseja a todos uma
boa semana. Ademar Gauger cumprimenta a todos e solicita a secretaria de obras que seja patrolada
a estrada geral de Linha General Neto e tambem sejam feitas melhorias mos acessos dos avidrios e
chiqueirdes. Parabeniza o trabalho da Orquestra. Pedro Gilson cumprimenta a todos e deseja sucesso
aos  novos  empreendedores  do  munjcipio.  Endossa  a  indicagao  da  vereadora  Diovana  devido  a
necessidade  destas melhorias.  Quarto  a dengue  diz  que e  inponante  o trabalho que  esfa  sendo
realizado. Comuhica o pagamento de cem nil reais da Deputada Silvana Covatti para coustru9ao de
uma piscina para reabilitapao e fisioterapia.  Urn importante conquista para o municipio.  Mais urn
sonho  como  vereador  que  esta  sendo  realizado.   Sendo  o  que  constava  na  pauta,  o  Presidente
agradeceu a presenga de todos declarando encerrada a de Sessao Ordinala do dia  1 1  de maxpo de
2024. Assim sendo, lavro esta ata ap6s lida e aprovada sera assinada pelos vereadores presentes na
aprovapao da mesma.
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